

新築

天然木で造る二世帯住宅

静岡市駿河区八幡 Y様邸

静岡市駿河区八幡のY様邸新築工事はついに完成の日を迎えました。

お引渡しの前にY様ご家族の手によって「健康塗り壁ダイアトーマス」の仕上げを行ないました。

当社標準仕様の「健康塗り壁ダイアトーマス」は適度な粘りがあるので、まるでホイップクリームの様な塗り心地です。Y様ご家族にコテを持って施工して頂きました。皆さんとても上手で予想以上のスピードで仕上がって行きました。全部塗り終わったところで5歳のお嬢さんが手形を「ポンッ」！家造りの思い出がまた一つ増えました。



↑Y様ご家族に塗り壁に挑戦して頂きました。



↑個性ある模様に仕上りました。



↑仕上げに手形を付けました。



↑かわいい手形がアクセントです。

お引渡しさせて頂きました。

2月27日(土)、Y様邸が無事完成しお施主様へお引渡しをさせて頂きました。

まずは静岡ガスさんより各種設備機器の取り扱い説明をしました。続いて建物外部の各部点検、さらに室内の床・壁・柱などの点検、サッシや建具の動作や施開錠の確認、給排水と給湯も確認して頂きました。そして玄関鍵のお引渡しです。工事中は工事業者用の鍵で出入りしていましたが、お客様用の鍵で一度施開錠すると工事業者用の鍵では一切操作出来なくなります。

こうして昨年7月の地鎮祭から約7ヶ月間かけて造り上げたY様邸のお引渡しが完了致しました。

Y様との初めての出逢いは今から2年以上前になります。約10年前に新築工事をさせて頂いた、同じく駿河区八幡のM様のご紹介でした。M様にも大変ご尽力頂き、本当に有り難う御座いました。

様々なご縁によって、今回Y様ご家族の新居の施工をさせて頂きました。

Y様邸は二世帯同居ですので、それぞれのご世帯のご希望やこだわりを出来る限り尊重し、二世帯が快適に同居できる様に配慮させて頂きました。特に、息子さんご夫婦は現在は東京にお住まいですので、静岡でのお打合せも回数に制限がありましたし、肉体的にも・時間的にも大変ご負担をお掛け致しました。

完成そしてお引渡しの日を向かえ、スタッフ一同感謝の気持ちでいっぱいです。

そして、今日から本当のお付き合いが始まると思います。住まいは生き物ですから、住み始めて不具合もあるかもしれません。また、家を長持ちさせる為には定期的にメンテナンスも必要です。さらに、将来的にはリフォームも必要かもしれません。そんな時にはいつでもご相談下さい。心を込めて対応させていただきます。

スタッフ一同、今日の清らかな気持ちを忘れずに、また気持ちを新たに日々努力をしてまいります。Y様ご家族の皆様、本当に有り難う御座いました。



↑静岡ガス担当者より各種設備機器の説明をしました。



↑外部の各部確認をして頂き、玄関鍵のお引渡しを行ないました。



↑お引渡しが済み、Y様ご家族お揃いで新居の前で記念撮影。